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ABSTRAK 

Muhammad Marzuki Dzulkirom : “Analisis Efektivitas dan Kontribusi Pajak 

Daerah Terhadap Pendapatan Asli Daerah 

Kabupaten Indramayu” 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi seberapa efektif pengumpulan pajak 

daerah dan seberapa besar kontribusinya terhadap pendapatan asli daerah selama periode 2019-

2023. Pendapatan asli daerah menjadi indikator penting untuk mengukur kemandirian fiskal 

suatu daerah. Dimana semakin besar pendapatan asli daerah dibandingkan pendapatan transfer 

pemerintah pusat, maka semakin mandiri juga pemerintahan daerah dalam pendanaannya. 

Namun, pengelolaan pendapatan daerah seringkali menghadapi keterbatasan dalam sumber 

penerimaan daerahnya yang berdampak kepada ketergantungan pemerintah daerah kepada 

pemerintah pusat dalam perolehan pendapatan daerahnya. Kemudain adanya masalah, seperti 

masih banyak masyarakat yang belum memahami tentang pentingnya membayar pajak. Selain 

itu, adanya wajib pajak yang menghindari kewajibannya, yang berakibat pada penghindaran 

dalam membayar pajak. Hal tersebut, tentu akan mempengaruhi pemerintah daerah dalam 

pengumpulan pajak, yang berakibat pada belum maksimalnya perolehan dalam penerimaan 

pajak. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan 

pendekatan kuantitatif. Data utama dalam penelitian ini adalah data skunder berupa laporan 

realisasi dan target PAD, Pajak Daerah Kabupaten Indramayu tahun 2019-2023. Selain itu 

penelitian ini juga menggunakan data primer berupa wawancara untuk mendukung data utama. 

Hasil penelitian menunjukkan: (1) Efektivitas setiap pajak daerah selama tahun 2019 

sampai 2023 ditemukan bahwa nilai efektivitas rata-rata dari 11 pajak daerah yang dipungut 

pemerintah Kabupaten Indramayu diatas 100% dengan kriteria sangat efektif, hal ini 

menunjukan bahwa pemerintah Kabupaten Indramayu dalam mengukur potensi yang 

dimilikinya cenderung berhasil. (2) Kontribusi setiap pajak daerah terhadap pendapatan asli 

daerah selama tahun 2019 sampai tahun 2023 ditemukan bahwa dari 11 pajak daerah 

memberikan kontribusi rata-rata sangat kurang sampai kurang. 

Kata kunci: Pendapatan Asli Daerah, Pajak Daerah, Efektivitas, dan Kontribusi 
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ABSTRACT 

Muhammad Marzuki Dzulkirom : "Analysis of the Effectiveness and Contribution 

of Regional Taxes to the Original Regional 

Income of Indramayu Regency" 

 

This study aims to evaluate how effective local tax collection is and how much it 

contributes to local revenue during the 2019-2023 period. Local revenue is an important 

indicator to measure the fiscal independence of a region. Where the greater the local revenue 

compared to the central government's transfer revenue, the more independent the local 

government is in its funding. However, the management of local revenue often faces limitations 

in its sources of regional revenue which has an impact on the dependence of local governments 

on the central government in obtaining their regional revenue. Then there are problems, such 

as many people who still do not understand the importance of paying taxes. In addition, there 

are taxpayers who avoid their obligations, which results in tax avoidance. This will certainly 

affect local governments in tax collection, which results in less than optimal tax revenue. 

The method used in this study is descriptive using a quantitative approach. The main 

data in this study is secondary data in the form of reports on the realization and target of local 

revenue, Indramayu Regency Regional Tax for 2019-2023. In addition, this study also uses 

primary data in the form of interviews to support the main data. 

The results of the study show: (1) The effectiveness of each regional tax during 2019 

to 2023 found that the average effectiveness value of 11 regional taxes collected by the 

Indramayu Regency government was above 100% with very effective criteria, this shows that 

the Indramayu Regency government tends to be successful in measuring its potential. (2) The 

contribution of each regional tax to regional original income during 2019 to 2023 found that 

out of 11 regional taxes, the average contribution was very low to low. 

Keywords: Regional Original Income, Regional Taxes, Effectiveness, and Contribution 
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 خلاصة

 مرزوقي محمد : " إندرامايو لمنطقة الأصلي الإقليمي الدخل في الإقليمية الضرائب ومساهمة فعالية تحليل"

 دزولكيروم 

 

يهدف هذا البحث إلى تقييم مدى فعالية تحصيل الضرائب الإقليمية ومدى مساهمتها في الدخل الأصلي المحلي  

. يعد الدخل الأصلي الإقليمي مؤشرًا مهمًا لقياس الاستقلال المالي للمنطقة. حيث كلما زاد الدخل 2023-2019خلال الفترة 

المركزية، كلما كانت الحكومة الإقليمية أكثر استقلالية في تمويلها. ومع    الأصلي الإقليمي مقارنة بالدخل التحويلي للحكومة

ذلك، غالبًا ما تواجه إدارة الإيرادات الإقليمية قيوداً في مصادر الإيرادات الإقليمية مما يؤثر على اعتماد الحكومة الإقليمية 

مثل أن العديد من الناس ما زالوا لا يفهمون أهمية    على الحكومة المركزية في توليد الإيرادات الإقليمية. ثم هناك مشاكل،

دفع الضرائب. عدا عن ذلك، هناك من المكلفين يتهربون من التزاماتهم، مما يؤدي إلى التهرب من دفع الضرائب. وسيؤثر  

 بعد.هذا بطبيعة الحال على الحكومات المحلية في تحصيل الضرائب، مما سيؤدي إلى عدم تعظيم الإيرادات الضريبية 

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة الوصفية باستخدام المنهج الكمي. البيانات الرئيسية في هذا البحث 

- 2019هي البيانات الثانوية في شكل تقارير عن تحقيق وهدف الإيرادات المحلية، ضريبة إندراماو ريجنسي الإقليمية للفترة  

 ذلك، يستخدم هذا البحث أيضًا البيانات الأولية في شكل مقابلات لدعم البيانات الرئيسية.. وبصرف النظر عن 2023

قيمة  أن متوسط    2023إلى عام    2019( وجدت فعالية كل ضريبة إقليمية من عام  1تظهر نتائج البحث ما يلي: )

% بمعايير فعالة للغاية، وهذا يوضح  100التي جمعتها حكومة منطقة إندرامايو يزيد عن    11الفعالية للضرائب الإقليمية الـ  

( وجدت مساهمة كل ضريبة إقليمية في الدخل  2ت ما لديه ويميل إلى النجاح. )أن منطقة إندرامايو تقوم الحكومة بقياس إمكانا

قدمت مساهمة متوسطة تتراوح بين القليل جداً    11أن الضرائب الإقليمية الـ    2023إلى عام    2019الأصلي الإقليمي من عام  

 إلى أقل. 

 الكلمات المفتاحية: الدخل الإقليمي الأصلي، الضرائب الإقليمية، الفعالية، والمساهمة
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